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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano Allasia 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
OGGETTO: Italvolt: a che punto è il progetto della gigafactory canavesana? 

Premesso che 

- Come noto il Canavese ospita, tra gli altri, un sito industriale dismesso dalle dimensioni 
rilevanti (quasi 1 milione di mq) sito nel comune di Scarmagno che, a suo tempo, accoglieva 
gli stabilimenti Olivetti 

- Nel corso degli anni sono state sviluppate tante idee sulla possibile destinazione dell’area 
ma nessuna, fino ad oggi, è stata in concreto sviluppata e realizzata 

- Il Canavese vive, da anni, in una sorta di bolla in cui confliggono la nostalgia per un passato 
sempre più lontano e il sogno di uno sviluppo industriale che fatica a prendere forma 

- Questo vortice, molto mediatico, coinvolge innanzitutto i canavesani che, 
comprensibilmente e legittimamente, si attendono attenzione, responsabilità ed impegni 
precisi da parte delle Istituzioni pubbliche 

Altresì premesso che  
- In questo contesto negli ultimi mesi è cresciuta l’attesa per il progetto “Italvolt”, la 

gigafactory canavesana da 70 GWh per un investimento stimato in oltre 4 miliardi di euro 
che dovrebbe generare 4 mila posti di lavoro 

- Il Presidente Cirio è stato a Scarmagno ed in Confindustria Canavese dove, pochi mesi fa, è 
stata presentata una bozza di business plan di Italvolt 

Rilevato che 
- Molti esponenti locali delle forze di maggioranza hanno annunciato con molta enfasi 

mediatica il sostegno all’idea della gigafactory canavesana e garantito il massimo impegno 
operativo 

- Risulta inoltre che si sia tenuta un’ulteriore riunione tra i Sindaci del territorio a conferma 
dell’interesse e del supporto che la Regione intende assicurare 

Altresì rilevato che 
- Tuttavia, nonostante l’attenzione mediatica riservata al progetto, ad oggi non risulta siano 

stati compiuti decisivi passi in avanti dalla presentazione sopra richiamata  
- Il Canavese ed i canavesani, per storia, cultura e saper fare meritano chiarezza e certezze 

rispetto al futuro industriale di un’area del Piemonte da sempre vocata all’innovazione  
 

*** 

Tutto ciò premesso 

il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 



 

la Giunta e l’Assessore competente 
per sapere 

quale sia, considerati gli impegni assunti dai rappresentanti politici della Regione e le prevedibili e 
legittime attese dagli stessi generate in Canavese, per quanto noto alla Regione Piemonte, lo stato 
di avanzamento del progetto Italvolt nell’area ex Olivetti di Scarmagno 

Torino, 14 giugno 2021 

Alberto Avetta 
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